



Alumnado de la UJI en una clase. / EL MUNDO

ESTUDIANTADO

Alumnos. A lo largo del presente curso 2017/18, la Universitat Jaume I de Castellón cuenta con un total de 14.298 alumnos, a los que se suman 644 estudiantes de intercambio



El PAS depende de la gerencia.

PERSONAL

Administración. El personal de administración y servicios de la UJI censado en la actualidad en el campus público castellanense es de 668 personas.



Un profesor da clase en el campus.

DOCENTES

Profesorado. La plantilla docente está compuesta por 1.376 profesores, de los cuales 427 son profesores funcionario doctorado y 949 PDI no doctorado, personal contratado y ayudante.



Investigadores de la UJI en un laboratorio.

INVESTIGACIÓN

Recursos. La captación de recursos para la investigación en 2017 llegó a 9.873.956 euros. El número de proyectos de investigación vigentes en 2017 fue 261.



Vista aérea del Ágora de la UJI, el centro neurálgico del campus público castellanense. / JUAN MARTÍ

PREMIOS

La UJI, una universidad de valores

La oferta de formación de la Universitat Jaume I de Castellón se concreta en 32 estudios de grado, 4 dobles titulaciones internacionales, 44 másteres universitarios, 19 propios, 22 programadas de doctorado, 9 cursos de especialización y 22 cursos de experto

CARMEN HERNÁNDEZ /
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I (UJI), la universidad pública de Castellón, es una institución de alta intensidad investigadora que, gracias a la competencia de su personal investigador, se ha posicionado entre las 500 mejores universidades de todo el mundo, según el exclusivo ranking de Shanghái de 2017.

La investigación de la UJI destaca por su repercusión a escala mundial, situándola como la primera universidad valenciana y la tercera de España en número de investigadores e investigadoras de alto impacto. Más de 170 grupos y 14 institutos de investigación desarrollan su actividad en prácticamente todas

las áreas de conocimiento.

Para el curso 2018/2019 la Jaume I ofrece 32 estudios de grado, 4 dobles titulaciones internacionales, además de una completa oferta de postgrado. 44 másteres universitarios, 22 programas de doctorado, 20 másteres propios, 9 cursos de especialización y 22 cursos de experto/a.

La Universitat Jaume I, consciente de la importancia de la internacionalización a través de la movilidad, ofrece a sus estudiantes programas de intercambio en los que cada año participan más de 600 personas, gracias a la firma de convenio con universidades de los cinco continentes.

Pionera en muchos ámbitos, la universidad pública de Castellón

ha presentado recientemente su propio Código Ético en el que se recoge el compromiso de convertirse en una universidad de referencia, responsable con su entorno, con la sociedad y con los valores que le son propios: liderazgo, respeto, inclusión, humanismo, innovación y responsabilidad.

ATENCIÓN A LA DIVERSIDAD

La Universitat Jaume I cuenta con un Plan de Atención a la Diversidad con más de 25 años de experiencia, reconocido a nivel nacional, que da soporte académico a toda la comunidad universitaria, mientras que trabaja la accesibilidad desde diferentes

perspectivas: comunicación, formación y sensibilización, gestión de productos de apoyo, espacios específicos, eliminación de barreras físicas en el campus, etc.

Durante el período formativo, el estudiantado de la UJI recibe una atención personalizada y próxima que le ayuda a adquirir, tanto los conocimientos disciplinares, como la

formación interdisciplinaria, integral y en valores éticos (como la responsabilidad social, el emprendimiento, la creatividad, el compromiso social, la solidaridad, la igualdad de mujeres y hombres — también por lo que respecta a la elección de los tipos de estudios humanísticos o científicos—, la no discriminación, el respeto al medio ambiente, la atención a la diversidad, la motivación, el esfuerzo personal, el impulso creativo y el espíritu crítico), ya sea con

...cifras

170 grupos. La investigación de la UJI destaca por su repercusión a escala mundial, situándola como la primera universidad valenciana y la tercera de España en número de investigadores de alto impacto. Actualmente funcionan en la UJI 170 grupos de investigación.

14 institutos. La UJI cuenta con 14 institutos de investigación es una institución de alta intensidad investigadora que se ha posicionado entre las 500 mejores del mundo.



Los alumnos conocen la última tecnología.

TECNOLOGÍA

Apuesta. La tecnología es un valor relevante en el campus del Riu Sec. De hecho, la ratio ordenadores/alumno de la UJI es de 0,517 y existen un total de 41 aulas de informática.



El campus cuenta con edificios singulares.

CAMPUS

Ciudad universitaria. La superficie total de campus supera los 756 metros cuadrados, donde se ubican las instalaciones deportivas (95.000 m²) y un jardín central de 13.000 m².



Edificio de la Biblioteca de la UJI. / E. M.

BIBLIOTECA

Servicio. El servicio de Biblioteca de la Universitat Jaume I de Castellón ofrece a los estudiantes castellonenses un total de 2.100 puntos de lectura y cuenta con 612.172 volúmenes.

...cifras

44 másteres.

La consolidada oferta de postgrado de la Universitat Jaume I de Castellón, tanto la oficial como la propia para el próximo curso 2018/19, se concreta en 19 másteres propios y 44 oficiales, de los cuales 16 son interuniversitarios y cuatro poseen atribuciones profesionales.

11 a distancia.

Del total de los másteres que ha programado el campus del Riu Sec para el próximo curso universitario, 33 de ellos se ofertan en modalidad presencial, mientras que otros 11 se desarrollarán en modalidad semipresencial o a distancia.

Matrícula. La matrícula en postgrado ha crecido en los últimos años.

15
POR CIENTO

UJI, Isabel García Izquierdo, la oferta de postgrado del campus público castellonense incluye 19 másteres propios y 44 oficiales, 4 de ellos con atribución profesional. «Es una propuesta consoli-

da oficial y propia, que procura adaptarse a las necesidades del mercado laboral, especialmente en el posgrado propio, en el que el proceso de implantación es más flexible, con un mayor dinamismo y renovación de la oferta de formación», indica Izquierdo.

POSTGRADO

La oferta de postgrado de la UJI se considera como una etapa esencial en la formación del alumnado y constituye una seña de identidad de la institución universitaria. Tal y como destaca la vicerrectora de Estudios de la

Escuela de Tecnología y Ciencias Experimentales se ofrecen 14 másteres; en la facultad de Ciencias de la Salud, seis títulos; en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales, 14 másteres y en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas, diez títulos.

«La matrícula en estudios de postgrado ha crecido en los últimos

años alrededor del 15%, en el caso de los estudios propios, y el 10%, en másteres universitarios oficiales, en los que también ha aumentado el número de créditos matriculados en un 5%», pone de relieve la vicerrectora de Estudios del campus público castellonense, Isabel García.

García ha subrayado también que la Universitat Jaume I de Castellón ha participado en los últimos cuatro años en la reacreditación de 31 de los 44 másteres universitarios oficiales que oferta y en el 100% de los casos ha obtenido evaluaciones favorables.

Asimismo, es destacable la existencia de cuatro másteres con sellos de calidad internacional (un EUR-ACE, un EMT y dos Erasmus Mundus).

La primera fase de la inscripción para los cursos de postgrado que ofertará la Universitat Jaume I de Castellón a lo largo del próximo curso finaliza el 22 de junio.



El modelo educativo de la UJI se rige por diez principios íntimamente relacionados y que no se pueden entender sin considerarlos como un todo:

01 Desarrollo integral del estudiantado.

02 Fomento de la ética y la Responsabilidad Social.

03 Compromiso con el desarrollo y la cohesión social y territorial.

04 Cultivo de la vocación investigadora.

05 Impulso de la internacionalización.

06 Compromiso con la lengua propia y con el multilingüismo.

07 Incentivación del uso de las TIC.

08 Mejora continua de la calidad.

09 Impulso de la empleabilidad y del espíritu emprendedor inteligente.

10 Promoción de la formación a lo largo de la vida.